## ملحق رقم (12)

### نموذج الإعلان التصحيحي

08/08/2018	التاريخ
شركة آسيا كابيتال الاستثمارية	اسم الشركة المدرجة
اعلان تصحيحي بخصوص البيانات المالية للفترة المنتهية في 2018/06/30	عنوان الإعلان*
02/08/2018	تاريخ الإعلان السابق
عدم ذكر بيانات الربع الثاني بالصفحة الثانية وهي : صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم - ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة(فلس) - إجمالي الإيرادات التشغيلية - صافي الربح (الخسارة) التشغيلية	البيان الخاطئ في الإعلان السابق
إضافة الجدول الخاص بالربع الثاني	تصحيح الخطأ
سقط سهوا	بيان أسباب الخطأ

<sup>\* (</sup>إعلان تصحيحي ) اسم الشركة (بخصوص) موضوع الإفصاح



Quarterly Financial Statement Results Form (Q2) Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتانج البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	June 30, 2018	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	---------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
Asiya Capital Investments Company K.S.C.P.	شركة آسيا كابيتال الاستثمارية ش.م.ك.ع.
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

The Board of Directors Meeting was held on Wednesday August 1, 2018 at 2:30 PM

The second			
التغيير (%)	فترة الستة أشهر المقارنة	فترة الستة أشهر الحالية	
	6-Month	Current 6-Month	البيان
Change (%)	Comparative Period	Period	Statement
	30/6/2017	30/6/2018	
			صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم
212%	290,304	906,498	Net Profit (Loss) represents the amount
212/0	250,504	300,438	attributable to the owners of the parent
and the Control of the			Company
212%	0.37	1.17	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس)
			Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
			الموجودات المتداولة
56%	43,824,221	68,304,605	Current Assets
			إجمالي الموجودات
-2%	72,812,118	71,507,028	
	*****	71,507,020	Total Assets
-39%	1,085,850	665,693	المطلوبات المتداولة
100000000000000000000000000000000000000			Current Liabilities
-30%	1,361,570	958,052	إجمالي المطلوبات
			Total Liabilities
			إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم
0.12%	70,465,568	70,548,976	Total Equity attributable to the owners of the
			Parent Company
50/			إجمالي الإيرادات التشغيلية
-6%	1,727,973	1,629,241	Total Operating Revenue
120%	411,670	906,498	صافى الربح (الخسارة) التشغيلية
22070	111,070	300,130	Net Operating Profit (Loss)
			ارباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع
18.71%	-17.40%	-14.15%	(5/2-5)
	5	50,000 k. E. (Antires, 1900 2-40,000 k.)	Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

Quarterly Financial Statement (Q2) Kuwaiti Company (KWD)

البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكويتية (دك)

1



التغيير (%)	الريع الثاتي المقارن	الربع الثاني الحالي	البيان
	Second Quarter	Second Quarter	Statement
Change (%)	Comparative Period	Current Period	
	30/6/2017	30/6/2018	
			صافي الربح/الخسارة الخاص
			بمساهمي الشركة الأم
			Net Profit (Loss)
-3270%	3,6014	(1,141,563)	represents the amount
			attributable to the
			owners of the parent
			Company
			ربحية/خسارة السهم الأساسية
2003/2000/2004			والمخففة (فلس)
-3040%	0.05	(1.47)	Basic & Diluted Earnings
			per Share (fils)
			إجمالي الإيرادات التشغيلية
-234%	574,612	(769,782)	
**			Total Operating Revenue
		1000 CONTRACTOR - 1000 CONTRACTOR	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية
-2728%	43,437	(1,414,563)	Net Operating Profit
			(Loss)



Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
The increase in net profit is due to the upward trend in capital markets.	تعود الزيادة في صافي الربح الى تصاعد الأسهم والأسواق المالية.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD 0.	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 0 دينار كويتي.
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 0.	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 0 دينار كويتي.

التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الإسم Name
Ake	رنيس مجلس الادارة	ضاري على عبد الرحمن البدر
		Signature Title

Auditor Report Attached

مرفق تقرير مراقب الحسابات

Quarterly Financial Statement (Q2) Kuwaiti Company (KWD) البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكويتية (د.ك.)



Ernst & Young Al Alam, Al Csalmi & Partnira P.O. Box 74 18-20th Fleat, Balta it Tower Ahmed Al Jaber Street, Safet Square 13001, Kushait Tel: +965 2 295 5000 Ex: +065 2 245 6419 ku/mitu-kw.c./.com \_/.com/mena

# REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF ASIYA CAPITAL INVESTMENTS COMPANY K.S.C.P.

#### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Asiya Capital Investments Company K.S.C.P. (the "Parent Company") and its subsidiaries (collectively, the "Group") as at 30 June 2018, and the related interim condensed consolidated statement of profit or loss, interim condensed consolidated statement of comprehensive income for the three-month and six-month periods then ended, and the interim condensed consolidated statement of cash flows for the six-month period then ended. The management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with the basis of preparation set out in Note 2. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

#### Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim condensed consolidated financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

#### Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with the basis of preparation set out in Note 2.

### Report on other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its executive regulation, as amended, or of the Parent Company's Articles of Association and Memorandum of Incorporation, as amended, during the six-month period ended 30 June 2018 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief we have not become aware of any violations of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning currency, the Central Bank of Kuwait and the organisation of banking business, and its related regulations, or of the provisions of Law No 7 of 2010 concerning the Capital Markets Authority and its related regulations during the six-month period ended 30 June 2018 that might have had a material effect on the business of Parent Company or on its financial position.

BADER A. AL-ABDULJADER LICENCE NO. 207 A EY

AL AIBAN AL OSAIMI & PARTNERS

1 August 2018 Kuwait



مائف : 2245 2880 / 2295 5000 ناكس : 2245 6419 kuwait@kw.ey.com www.ev.com/me

العيبان والعصيبي وشركاهم ارنستويونغ محاسبون قانونيون صندرق: رقم ٧٤ الصفاة الكويت الصفاة ١٣٠٠١ ساحة الصفاة برج بيتك الطلبق ١٨ - ٢٠ شارع أحمد الجابر

تقرير المراجعة حول المطومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة إلى حضرات السادة أعضاء مجلس الإدارة شركة آسيا كابيتال الاستثمارية ش.م.ك.ع.

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة آسيا كابيتال الاستثمارية ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليها معاً بـ "المجموعة") كما في 30 يونيو 2018، وبياني الأرباح او الخسائر والدخل الشامل المرحليين الْمَكْثَفِينَ الْمَجْمُعِينَ الْمُتَعَلِّقِينِ بِهُ لَفَتْرَتِي الثَّلَاثَةُ أَشْهِرِ والسِّنَةِ أَشْهِرِ المنتهيتين بذلْكُ التاريخ، وبياني التغيرات في حقوق الملكية والتنفقات النقدية المرحليين المكثفين المجمعين المتعلقين به لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسؤولة عن إعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وعرضها وفقاً لأساس الاعداد المبين في الإيضاح رقم 2. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة مراجعتنا لهذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل المدقق المستقل للشركة" المتعلق بمهام المراجعة. تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة في توجيه الاستفسارات بصفة رئيسية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من نطاق التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التنقيق. وبالتالي فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتنقيق.

النتيجة

استنادا إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لأساس الاعداد المبين في الإيضاح 2.

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأفرى

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مر اجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. وحسيما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 والتعديلات اللحقة له والأنحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة لها، أو لعقد التأسيس وللنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة لهما، خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركز ها المالي.

نبين ايضاً انه خلال مراجعتنا لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لأحكام القانون رقم 32 لعام 1968 والتعديلات اللاحقة له في شأن النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنـة المصرفية والتعليمات المتعلقة به، أو لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 في شأن هينة أسواق المال والتعليمات المتعلقة به خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018 على وجه قد يكون له تأثيراً ملاياً على نشاط الشركة الأم أو مركز ها المالى.

> يدر عادل العبدالجادر سجل مراقبي الحسابات رقم 207 فئة أ إرنست ويونغ العيبان والعصيمي وشركاهم

> > 1 اغسطس 2018 الكويت